



## 大雨警報の後、第57回体育大会終わる

体育大会前日(6月2日)、伊丹市にも発令された「大雨警報」のため、学校は休みとなりました。そのため予定していた運動場等の準備は出来ずに開催は危ぶまれました。夜半には雨は上がりましたが、朝になっても運動場は水浸しでした。

朝から職員はもとより、地域の方やPTAのみなさんにもご協力いただき、開会に向けてスポンジでの水取りや土入れ、整備、テント張りなどを行いました。大変ありがたいことに、おかげで子ども達を迎えることができました。ご協力くださった皆様、本当にありがとうございました。こうして体育大会が始まりました。



今年は昨年度までの学年体育大会ではなく、3学年ごとの前後半制としましたが、久しぶりの体育大会であって非常にたくさんの皆様に参観いただきました。雨が上がり、心地よい風が吹き、青空の下での体育大会となりました。各学年で



工夫した「表現」や「走」の演技が繰り広げられました。「走」では、それぞれ

の学年に応じて「バトンプス」や「コーナートップ」に取り組み、力強い走りとチームワークを披露してくれました。



また各学年ごとに練習に励んでいた「表現」を披露してくれました。



1年生表現「新時代～1年生、最強。～」



2年生表現「きずなっつ」



3年生表現「大空に舞い上がれ 千本桜」



4年生表現「ココロ鳴らせろ躍らせろ」



5年生表現「魔法のブラシとアドベンチャー」



6年生表現「F i n a l e」

